

「ど真ん中に子どもがいる学校」

校訓：あかるく ゆたかに ねづよく



こぶし

千歳市立支笏湖小学校
千歳市支笏湖温泉2番地
Tel 0123-25-2729
学校だより No. 8
令和3年10月29日



25周年～奈路交流のあゆみ

今年度もオンラインで交流を行います。来年度は訪問が実現できますように。。。

校長 鈴木 直道

支笏湖小学校の伝統となっている奈路交流は、今年度で25周年を迎えます。平成8年4月に高知空港・新千歳空港間に直行便が開設されたことを契機に、高知空港のある南国市において「翼交流事業」として山間小規模校の交流、地域性を生かした特色ある教育活動が模索されたことが、その始まりです。翌9年8月に南国市から関係者が支笏湖を訪れ、支笏湖小職員と山内馨PTA会長、佐々木義朗PTA副会長との間で話し合いが持たれました。11月には、支笏湖から若杉校長、山内PTA会長が奈路小学校を訪問し、開校50周年でもあった平成10年に地域交流も含めた2校間の交流が始まりました。第1回は奈路地区から計30名、第2回は42名という大人数が支笏湖を訪れた記録が残っています。支笏湖地区からは、同年8月15日～17日、児童3名、教職員2名、山内PTA会長、高知県人会2名の計8名が訪問しています。現PTCA会長の佐々木孝悦さんは児童会長として、初めて奈路を訪問したメンバーの一人です。その後、新千歳空港と高知空港間の直行便は廃止されましたが、支笏湖地区と奈路地区の交流は「心の直行便」として続けられてきました。

一昨年、支笏湖に奈路小学校をお迎えした際は、両地区合わせて丸駒温泉、休暇村に2日間で、のべ50名程が宿泊し、PTCAを中心に行われる地域交流会は、佐々木教育長、千歳市教育委員会の皆様をはじめ、70名近い出席により盛大に行われました。昨年は残念ながらコロナ禍により訪問は断念、オンラインに変更して交流を行いました。今年度も、今月初めに奈路小学校から現在の状況下では学校行事としての訪問は難しい旨連絡がありました。幸い昨年度にzoomを使ってオンライン交流を行ったベースがあり、今年度は早い段階から教職員の打ち合わせを行い、児童の交流も既に進めています。また、千歳市においてもGIGAスクール構想が促進されたことにより、校内の通信環境、端末が格段に整備され、ICT支援員も時間数で配置されましたので、さらに深化した学習活動、交流ができるよう教職員も研修を重ねているところです。年明けの奈路小学校とのオンライン交流は、保護者、地域の皆様にもご案内する予定ですので、是非ご参観下さい。

来年は、支笏湖小が奈路を訪問する予定の年度になります。状況が改善し、PTCA実行委員会を中心に取組を進め、なんとか2年振りに対面での交流ができることを願っております。

学習発表会、丸駒ロケを敢行！！

今年度の学習発表会は、運動会同様、新型コロナウイルス感染症防止に十分な対策をとって行います。その一つとして、劇において、ステージ上の登場人物の密を減らすため、映像を交えてはどうかという先生方からのアイデアが出されました。学習発表会では「地獄のそうべえ」という劇を全校児童で演じます。丸駒温泉に劇の撮影のご相談をしたところ、快く引き受けて下さいました。劇中にクルーザーからの支笏湖の風景や、温泉シーンが挿入されます。さあ、どんな場面で、どのような映像が登場するのでしょうか。。。是非、お楽しみにして下さい！！



10/18 丸駒温泉クルーザーの船上にて

学習発表会「支笏っ子 協力しよう せいしゅっぱい」

11月の行事予定

日	曜	給食	学校行事・関連行事
1	月	○	校内安全点検
2	火	○	学習発表会総練習
3	水		文化の日 ブックン
4	木	○	5時間授業 前日準備
5	金	×	学習発表会
6	土		
7	日		
8	月	○	ヒメマス採卵・放流
9	火	○	児童会(支T)
10	水	○	エア・ドゥ航空教室(午前中) 計画停電
11	木	○	耳鼻科検診(13:30~)
12	金	○	ALT
13	土		
14	日		
15	月	○	ハイパーQU②
16	火	○	
17	水	○	ALT ブックン
18	木	○	
19	金	○	緑小合同学習②(1校時~4校時)
20	土		
21	日		
22	月	○	
23	火		勤労感謝の日
24	水	○	ALT
25	木	○	特別日課 4時間(会議のため)
26	金	○	租税教室(6年生)
27	土		
28	日		
29	月	○	
30	火	○	

11月5日(金)に学習発表会を予定しています。今年度はコロナウィルス感染予防対策として時間短縮で来賓席を設けず、会食を行わない形で実施します。児童は12日の後期スタートから毎日練習を重ねてきました。本番当日はマスクを着用し、換気のため、ドアや窓を開放しますので、防寒対策をしっかりとされて、児童のがんばりをご覧ください。

日時 11月5日(金)
10:00~12:20

場所 体育館(児童玄関からお入りください。アルコール消毒をお願いします。)

その他 感染予防のため、スリッパなどの上履きをご持参ください。また、会場内での私語はご遠慮ください。



鼓笛の練習風景

この日は午前授業となり、給食はありません。終わり次第下校となります。

今の所、実施予定ですが、日程の変更もあり得ます。

10時から14時まで停電しますが、学校の電力は別に供給します。

4時間目まで緑小で学習し、帰ってきてから給食を食べます。

芸術の秋です!!

支笏湖の秋も深まり、樹々の彩りが鮮やかでどこを切り取っても絵になる季節となりました。

支笏湖小学校の小さな芸術家たちもそれぞれが個性豊かな作品を制作し、賞をいただいておりますので、ご紹介します。

野鳥絵画展 優秀賞



453運動に参加しました。



10月8日(金)支笏湖温泉商店街・駐車場付近のごみ拾いを地域の方と一緒に行いました。朝から快晴で澄み切った空気の中で清々しい気持ちになりました。今年度は最初で最後の活動となりましたが、来年度はコロナも収束し、たくさん活動できるようにできればよいと思います。

千歳市 創意工夫展



奨励賞



連盟会長賞